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Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Ulrike Lunacek und Genossen haben am 
27. April 2000 unter der Nr. 707/J – Nr./2000 an mich eine schriftliche parlamentarische 
Anfrage betreffend ,,Exportförderungen für das umstrittene chinesische "Dreischluchten - 
Staudamm - Projekt“‘ gerichtet. 
 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
Zu Fragen 1 und 2: 
 
Zu diesen Fragen wird auf die Beantwortung der Anfrage 708/J - NR/2000 durch den 
zuständigen Bundesminister für Finanzen verwiesen. 
 
Zu Frage 3: 
 
Voraussetzung für eine Beurteilung wäre das Vorliegen konkreter Projektunterlagen, über 
die das BMaA jedoch nicht verfügt 
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